

Marseille mercredi 26 mars
1890.

Monsieur et cher Maître,

M. Marivaux m'a fait part de
l'aimable réponse que vous lui
avez donnée, et je viens
vous en exprimer ma bien
sincère gratitude.

Je n'ai pas grand espoir
d'être titulairisé avant les
deux années exigibles, cependant
il me semble que l'on pourrait
toujours faire ce qu'il convient



généalogique (subventionnée)
par le ministère, pour l'agréation
que j'ai fait à la Sorbonne
dans l'année scolaire 1887-88.
Je ne parle pas bien entendu
de combilable de 1886-87 jusqu'à
n'avoir rien d'officiel.

Je me fais toujours
à Marseille, surtout en
correspondance d'un savant aussi
éloigné que Mr. Marion,
et je regrette à aucun point
de voir le laboratoire que
j'ai quitté.

Et pourtant, plus que
jamais, je sens l'absence
de votre enseignement
et j'en applique la méthode
à la géologie.

Bertes je me donne

Beau coup de mal, mais
j'ai la grande satisfaction
d'avoir quelques élèves qui
travaillent avec ardeur
et feront peut-être honneur
in jour à mon enseignement.

J'aurai pas écrit à la
Sorbonne le tout l'année.
Ne sachant ce qui se passerait,
j'ai tout à me mettre à
l'ecart des combilations.
Utile dans lesquelles, on
n'avait proposé l'échec
(comme maître de compagnie).

C'est pas mon avis l'avoilage
D'autant que la visite terminée
que j'ai appris qu'il n'y
avait pas de moyen au laboratoire
de géologie de la Sorbonne.

Je vous prie Monsieur et bien
cher maître, de contenter
bien agréé avec l'expression de mes
recompréhension l'hommage de mes
sentiments profondément honorables
et sincères. G. V. Passez

Notre bonne tenue aujourd'hui
à la cinquième; plusieurs
personnes m'en ont déjà parlé
dans le même sens.

J'ose dire, Mme de la Motte
que nous étions complètement remis
de cette crise rhumatismale
et que deux temps récents, vos
bouleversements n'ont pas été plus.

J'ai en tête de mes filles malade
elle renvoie à Paris le 25 juillet aller
l'accompagner à la fin de la semaine
prochaine; leur que je ne pourrai absenter
que quelques jours, je n'en manquerai pas
d'aller voir le Professeur Chauvel;
je serais heureux de vous porter
tous mes respects et félicitations
au sujet de votre nomination à la
Présidence de l'Académie des sciences.

Pour l'agréable Monnaie et
les de la Motte, avec mes plus vives et
sincères félicitations, l'assurance de nos bonheurs
toujours bons. Désormais, Mme de la Motte,

G. Vassary

Il paraît que M. Munier a choisi
pour exhortation dégénéalogique à l'aggrégation
du Département.

Marseille le 26 mai 1873.



Monsieur et bien cher Monsieur,

Combien je regrette que vous ne soyez
pas arrivé à Marseille
lors de votre retour de Coulon,
nous aurions été si heureux si
vous aviez bien voulu nous
faire le grand honneur de

recevoir chez nous; mais
j'ose dire que vous aurez dantesque
scènes de trahison entre
villes et que vous saurez bien
ne pas oublier que vous y avez

un élève toujours plein d'admiration
et de recommandation pour son
maître.

Parmi tous les amis adresser
toutes mes félicitations au
sujet de la superbe donation
qui vous a été faite; je
suis à l'effort pour la
réaction de mes laboratoires
c'est pour vous une grande
satisfaction de voir l'initiative
prise parmi ceux
l'ayant dans leur œuvre.
Je cherchais à suivre la voie
que vous nous avez en bien
enseigné et je fais de mon
meilleur ce que je pourrai pour
le développement de mes laboratoires
mais la mauvaise foi que l'on
rencontre malheureusement
partout, ne m'a guère épargné,
et j'ai été obligé de mes
sacrifices également pour le privilégié

Le plus ingratifiable de certains
collègues; rien de tout cela
ne sera perdu, la leçon a été
comme pour moi; elle a
été très bonne. De mieux
comprendre l'origine des
trois vases qui ont été si
précieux à cette malheureuse
foulle de Marcellis.

M. Marin est au Brésil
Depuis une quinzaine de jours,
mais il devra faire les
examens de la Côte qui
auront lieu entre le 10 et 20
juillet. Je suis très fâché
de la préface que vous me
comme à Marcellis pour faire
passer les examens au lendemain
qui vous intéresse, et je
me suis très surpris
d'apprendre que l'examen lui
comme de certaines personnes de